

¡Felicidades Graduados!

El domingo 27 de Abril, más de 200 carpinteros recién graduados fueron homenajeados en una ceremonia de graduación celebrada en el centro principal de capacitación del consejo en Millbury, Massachusetts. Rodeados de familiares, amigos y compañeros del sindicato, fueron homenajeados por completar el programa de aprendizaje y alcanzar un alto nivel de excelencia en su oficio.

Lo que hace que esta clase de graduados sea verdaderamente única es cómo comenzó su carrera sindical: en 2020, en el apogeo de la pandemia de COVID-19. Estos “tiempos inimaginables” significaron que sus entrevistas de aprendizaje se realizaban por Zoom, sus herramientas no se podían compartir, el tamaño de sus clases era limitado, todo mientras los lugares de trabajo cerraban en todo el país. Pero a pesar de todo esto, se adaptaron y perseveraron, navegando su vida personal y profesional y aprendiendo durante una pandemia global.

“Ser un buen carpintero, cualquiera que sea su especialidad, requiere resiliencia,” dijo Ziven Drake, directora ejecutiva del Fondo de Capacitación de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte (NASCTF). “Los desafíos que enfrentaste durante tu aprendizaje van más allá de lo que un aprendiz estándar debe soportar. La determinación, el coraje y el verdadero espíritu demostrados por usted establecen el estándar de excelencia para cualquiera que entre en nuestra órbita.”

La resiliencia fue el tema que resonó en cada discurso: resiliencia frente a la incertidumbre, en estar presentes cuando la motivación no lo hizo y en seguir adelante a pesar de las dificultades.

“Ustedes son la prueba viviente de que la resiliencia no es solo una palabra que usamos en tiempos difíciles, es un músculo que se construye con cada obstáculo que se enfrenta y se supera,” dijo Michael Holmes, Presidente del Fondo de Capacitación de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte (NASCTF). “La resiliencia no significa no caer nunca. De hecho, es todo lo contrario. Significa caer, pero volver a levantarse. Descuidarse y avanzar con un propósito. Y eso es exactamente lo que hizo esta generación de graduados.”

Estos graduados completaron con éxito cuatro años de aprendizaje integral en talleres dirigidos por instructores de NASCTF y empleo con empleadores sindicales en obras de toda la región.

“Todos y cada uno de ustedes han hecho sacrificios para llegar hasta aquí hoy,” dijo Joe Byrne, Secretario Ejecutivo-Tesorero del Consejo Regional de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte. “Pero le prometo que todo valdrá la pena. Todos tenemos que hacer sacrificios, y esto es una cuestión de largo plazo. No hay mejor sensación que poder

apoyarte a ti mismo, a tu familia y a tus seres queridos. Poder mirar un proyecto increíble en el que trabajaste y decir: ‘¡Sí, yo lo construí!’”

Estos hombres y mujeres ahora se han ganado el derecho a recibir el salario completo y el paquete de beneficios correspondiente a su jornada laboral. Han cumplido y superado el estándar de excelencia y ahora están preparados para construir carreras gratificantes dondequiera que sus habilidades los lleven.

El hermano Peter Macapulay del Local 336 fue elegido como orador honorario de la clase. Peter, un graduado de Job Corps, se destacó como un verdadero ejemplo de trabajo duro, disciplina y resiliencia, el tipo de trabajo que se necesita para presentarse todos los días. “Él no es un futuro líder; es un líder ahora,” dijo la hermana Drake.

El hermano Macapulay compartió: “Todo comenzó para mí mientras recorría el taller de carpintería de las instalaciones de trabajo de Shriver, donde por primera vez me puse un cinturón de herramientas y recibí lecciones prácticas con mis experimentados carpinteros de la UBC. Y aprendí el lema de Shriver y lo he llevado conmigo desde entonces en la búsqueda de ser el mejor miembro de la UBC que pueda ser: ¡ávido, humilde, esfuerzo!”

El hermano Holmes enfatizó el orgullo por nuestra historia de más de 140 años y el poder de todos nosotros trabajando colectivamente como sindicato.

“Esta organización tiene el potencial de brindar mucho más que un simple sueldo. Muchos lograron mucho desde muy abajo. El futuro es tuyo para pintarlo,” dijo Holmes. “Se necesitó sacrificio, dedicación, sangre, sudor y lágrimas de miles de personas antes que tú para llegar a donde estamos hoy. 144 años. Eso es un legado. Ahora perteneces a un legado. No te graduarás para ser un espectador. Participa. ¡Los sindicatos no son baratos, y desde luego, no son fáciles de conseguir!

Felicitaciones a los siguientes graduados por obtener un reconocimiento especial:

- Orador honorario de la Clase 2025 – Peter Macapulay, Local 336
- Carpintero Martillo Dorado: Marcelo Barros, Local 327
- Pile Driver Martillo Dorado: Gregory Stubbs, Local 56
- Floorcoverer Martillo Dorado Christian Calzado, Local 2168
- Millwrights Martillo Dorado: William Leavens, Local 1121
- Premio Michael Timura: David Kish, Local 326
- Wood Frame Martillo Dorado: Jose Rodrigues, Local 723
- Premio a la Distinción por Liderazgo y Mentoría: Jose Trejo, Local 2168
- Beca Escolar Amelia Phinney: Margaret Porreca, Local 346
- Premio Zachary Constant: Marissa Dos Santos, Local 336